



## **El Cabildo acoge la presentación de la final de la Markomilk Cup, en la que han participado 4.000 escolares**

*La competición tendrá lugar este sábado, 24 de junio, en el Centro de Atletismo de Tenerife y reunirá a los ocho mejores conjuntos de la Isla*

**Tenerife** – 22/06/2017. El Salón Noble del Cabildo ha acogido hoy [jueves 22] la presentación de la fase final de la Markomilk Cup, competición destinada a escolares de 5º y 6º de Primaria en la que han tomado parte unos 4.000 escolares de la Isla y cuyo ganador se dilucidará este sábado, 24 de junio, en el Centro de Atletismo de Tenerife. Los equipos clasificados para las últimas rondas son La Pared, Tamaimo, Luther A, Miguel de Cervantes, Santa Úrsula, Peñón, Luther B y Nuryana.

La presentación contó con la presencia de la consejera de Deportes, Cristo Pérez; el director general de Markomilk-Marilitu, Vidas Danielius; el representante de RG Consultant & Sports Solutions, Kevin Rodríguez; el exjugador profesional, Fernando Sanz, padrino de la Markomilk Cup 2017 y director de la sede de La Liga de Fútbol Profesional (LFP) en Oriente Medio y Norte de África; el exárbitro de Primera División, Manuel Ángel Pérez Lima; y la directora de comunicación y relaciones públicas de Markomilk-Marilitu, Kristina Cernousovaite.

Cristo Pérez alabó la iniciativa de la Markomilk Cup “por aglutinar una actividad en la que se compagina el deporte con valores como la igualdad y el compañerismo. Eso es precisamente lo que buscamos con la estrategia Tenerife 2030, tener una sociedad más preparada, con buenos valores y hábitos de vida saludable. Tengo que felicitar a la organización por el hecho de haber contemplado equipos mixtos, algo en lo que estamos trabajando desde hace tiempo en la Corporación insular con diferentes líneas de actuación”.

Vidas Danielius agradeció al Cabildo la colaboración prestada y destacó que para su empresa “es importante apostar por el deporte y los jóvenes. Se trata de los participantes disfruten de una competición de fútbol en un ambiente familiar y sano, valores que compartimos en nuestra empresa”.

Por su parte, Kevin Rodríguez indicó que la fase previa se disputó a lo largo del mes de mayo con seis grupos de cinco equipos de todas las zonas de la Isla y que este sábado “se vivirá la gran final del torneo. Animamos a todo el mundo a que disfrute de una jornada deportiva y festiva”.

El exjugador del Real Madrid y del Málaga y expresidente del conjunto andaluz, Fernando Sanz, aseguró sentirse “privilegiado” por estar en Tenerife y dijo que el sábado será un día de fiesta para todos “independientemente de que ganen o pierdan. Estamos hablando de fútbol en estado puro, en una edad en la que los chicos juegan para divertirse y eso es lo más bonito”. Por su parte, Pérez Lima indicó que “es en las edades más tempranas donde se puede formar a los chicos en valores, algo en lo que



## ÁREA DE TENERIFE 2030: INNOVACIÓN, EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTES

### DEPORTES

hemos incidido a lo largo de toda la Markomilk Cup y estoy convencido de que veremos un buen espectáculo y, sobre todo, juego limpio por parte de todos los jugadores”.

Los partidos de cuartos de final y las semifinales tendrán una duración de 15 minutos, con cinco de descanso, mientras la gran final tendrá una duración de 20 minutos, con 10 de descanso. Los cuartos de final comenzarán a disputarse a partir de las 9:30 horas del sábado 23 de junio. El vencedor del partido La Pared-Tamaimo buscará un puesto en la semifinal ante el vencedor del choque que disputarán Luther King y Miguel de Cervantes. En el otro lado del cuadro, el conjunto del Santa Úrsula se medirá al Peñón, mientras que el Luther se verá las caras con el Nuryana.

Los equipos vencedores disputarán las semifinales a partir de las 11:45 horas, de donde saldrán los finalistas y los conjuntos que disputarán la final de consolación. El partido por el tercer y cuarto puesto está previsto para las 12:30 horas, mientras que la gran final se iniciará a las 13:15 horas. La entrega de trofeos tendrá lugar a las 14:00 horas.

**Nota.** Se adjunta fotografía alusiva por correo electrónico.